
Entrevista à CNN não convence oposição 
a Deputados dizem que presidente fez jogo 
de cena e não mostrou a realidade do país 

BRASÍLIA - Foram apenas 30 
minutos à frente das câmeras da rede 
americana CNN, mas o suficiente 
para impressionar a oposição. O de-
putado José Genoíno (PT-SP) elo 
giou o desempenho do presidente 
Fernando Henrique Cardoso. "Ele 
mostrou que é o grande embaixador 
da política externa presidencialista 
brasileira", avaliou. "Uma das gran-
des contribuições de Fernando Hen-
rique ao Brasil é a imagem que ele 
passa do país lá fora", disse o depu 
tado Arnaldo Madeira (PSDB-SP). 

Os oposicionistas, entretanto, não 
viram com tanto entusiasmo a imagem 
do país que Fernando Henrique passou 
ao exterior. "Para os brasileiros, as ex-
plicações não foram suficientes. Aqui-
lo é história para inglês ver", definiu o 
deputado Miro Teixeira (PDT-RJ). Se 
a intenção era vender a saúde da eco-
nomia brasileira, o esforço foi em vão, 
segundo o pedetista. "Nenhum investi-
dor irá se definir por aplicar no país 
apenas pelas palavras ou os belos 
olhos do presidente", disse. 

Para José Genoíno, a política ex-
terna de Fernando Henrique carece 
de "cores mais reais". "A moderniza-
ção que ele pinta não é a verdadeira. 
O real de Fernando Henrique é mui-
to cor de rosa", disse. O deputado 

Sérgio Miranda (PC do B-MG) resu-
miu tudo a um jogo de cena. "Fer-
nando Henrique procura sair do país 
para passar recados para dentro. Ele 
se apresenta como homem do mundo 
e busca dividendos internos", co-
mentou. "Pergunto-me o quanto esta 
imagem não está fora da realidade". 

Viagem — A viagem que o presi 
dente inicia hoje à Suíça, onde partici-
pará do Fórum Econômico Mundial, 
em Davos, gera controvérsias entre 
parlamentares da oposição, José Ge-
noíno acha positiva a participação de 
Fernando Henrique em um dos mais 
importantes encontros da , economia 
mundial, embora considere pobre a 
pauta de temas que defenderá. "E pre-
ciso discutir as cláusulas sociais neste 
tipo de ocasião", disse. "Para o presi-
dente, o essencial é apressar na bacia 
das almas a venda das estatais", criti-
cou Sérgio Miranda. 

Para o deputado do PC do B, o Bra-
sil só atrai a atenção de investidores por-
que paga juros muito acima da média 
mundial. "Este é um projeto que não de-
mora a ir por água abaixo". previu. 

Os parlamentares governistas 
consideram, pórém„ que, no momen-
to em que a Asia é varrida por um 
furacão financeiro, nada melhor que 
os holofotes da5uíça. 


